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Le	01/03/2021	

Traduction	Française	:		

	(EN)	WHY	THE	PCR	TEST	AND	MEANING	OF	STARSEEDS	(24/12/2020)	

Pourquoi	le	test	TCR	et	Ce	que	signifie	d’être	une	
Starseeds	–	Anéeka	de	Temmer	

	
Estel-la	:	Anéeka,	penses-tu	que	ce	soit	utile	de	faire	des	manifestations?	Que	c'est	la	meilleure	façon	
d'agir	?	Parce	que	j'ai	le	sentiment	que,	peu	importe	le	nombre	de	mouvements	que	l'on	peut	créer	en	
un	jour	ou	deux,	les	choses	restent	les	mêmes.	
	
Anéeka	:	Je	pense	qu'elles	sont	peu	ou	pas	utiles.	Les	négatifs	les	attendaient	déjà	et	ils	savent	comment	
les	manipuler.	Mais	ce	qui	fonctionne,	c'est	la	désobéissance	civile	de	masse.	
	
Estel-la	:	Dans	quel	sens	?	
	
Anéeka	:	Dans	le	sens	où	la	grande	majorité	des	gens	ne	suivraient	tout	simplement	pas	les	règles	de	
quoi	que	ce	soit.	Dans	le	cas	où	seulement	une	personne	sur	vingt	portait	un	masque,	ils	ne	pourraient	
pas	arrêter	tout	le	monde,	par	exemple.	Le	problème,	c'est	que	les	gens	sont	divisés,	et	ce	à	dessein.	
	
Estel-la	:	Bien	sûr,	mais	ça	c'est	une	action	journalière	en	quelque	sorte.	On	peut	faire	quelque	chose	
pour	se	rassembler	ou	quelque	chose	comme	ça	?	Parce	que	c'est	précisément	ce	que	nous	ressentons,	
nous	les	éveillés,	que	nous	sommes	isolés.	
	
Anéeka	:	Se	rassembler	?	Si	j'avais	la	réponse	à	ta	question,	Estella,	ce	serait	déjà	sur	tous	les	réseaux	
sociaux.	Je	dis	que	la	désobéissance	civile	de	masse	est	la	clé	mais	cela	demande	de	l'organisation	et	que	
le	plus	grand	nombre	possible	de	personnes	soient	d'accord.	C'est	bien	là	que	réside	la	difficulté.	
	
Cristina	:	En	dehors	du	Mexique	et	peut-être	de	l'Argentine,	dans	quels	pays	penses-tu	que	les	vaccins	
pourraient	également	être	obligatoires	?	
	
Anéeka	:	Dans	tous,	je	crois.	C'est	juste	la	façon	dont	le	NWO	(New	World	Order)	bouge	ses	pions,	en	
accord	avec	leur	même	bureaucratie	nécessaire.	L'Argentine	et	pour	le	Mexique	c’est	déjà	sûr,	peut-être	
pas	l'Argentine,	mais	c'est	aussi	mauvais,	mauvais,	mauvais	;	et	le	Chili	et	l'Espagne,	entre	autres.	
	
Cristina	:	Merci	Anéeka.	Et	pourquoi	veulent-ils	faire	autant	de	tests	PCR	?	En	dehors	de	justifier	la	
fausse	pandémie,	serait-ce	pour	créer	une	banque	de	gènes	?	
	
Anéeka	:	Les	tests	PCR	sont	la	vraie	cause	de	la	pandémie.	Comme	le	disent	les	médecins	allemands,	il	
n'y	a	pas	de	pandémie	de	Covid.	Elle	n'existe	pas.	La	seule	pandémie	qui	existe	est	celle	des	tests	PCR.	La	
Cabale	ne	fait	pas	les	choses	seulement	pour	une	raison	seule	ou	rarement	mais	bien	pour	plusieurs	
raisons	et	pour	plus	d'un	programme.	Les	tests	PCR	sont	l'excuse	de	la	pandémie.	Le	reste	n'est	que	
propagande,	même	les	morts.	Mais,	ils	rassemblent	une	vaste	base	de	données	sur	toute	l'humanité.		
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Pour	quoi	faire	?		
	
Ce	que	nous	vivons	tous,	vous	là-bas	et	nous	ici,	est	une	guerre	totale	à	tous	les	niveaux.	Mais,	c'est	
surtout	une	guerre	entre	des	races	non	humaines.	Donc,	ce	que	fait	le	NWO,	c'est	chercher	des	traits	
génétiques	spécifiques	pour	détecter	ce	qu'on	appelle	les	"Starseeds".	Egalement	pour	savoir	qui	est	qui	
en	termes	de	génétique	puisqu'ils	peuvent	savoir	si	le	corps	est	transcendé.	Ils	veulent	savoir	quels	
agents	stellaires	s'incarnent	en	humains	afin	de	les	neutraliser.	Cela	se	voit	également	dans	l'attaque	
évidente	contre	les	enfants,	car	on	sait	que	des	êtres	très	avancés	entrent	en	masse	en	tant	que	
Starseeds,	surtout	depuis	2000.	C'est	la	cause	de	l'épidémie	d'autisme	due	aux	vaccins	qui	sont	là	pour	
neutraliser	le	lien	qu'ils	ont	avec	le	cosmique,	avec	le	supérieur.	C'est	une	mesure	pour	arrêter	ce	que	le	
NWO	considère	comme	une	attaque	ou	une	infiltration	des	races	positives	en	vue	de	déstabiliser	la	
Cabale.	
	
Comme	je	vous	le	dis,	c'est	une	guerre	totale	à	de	nombreux	niveaux	et	les	humains	n'ont,	en	général,	
aucune	idée	de	ce	que	c'est,	ni	de	ce	qui	se	passe	autour.	Parce	que	comme	vous	le	savez,	les	humains	
ne	sont	pas	une	race,	c'est	une	«	combinaison	biologique	»	qui	permet	à	de	nombreuses	races	de	
travailler	ou	de	coexister	comme	une	race	commune.	C'est	pourquoi	il	y	a	tant	de	conflits.	Ils	ne	sont	pas	
une	seule	race.	Leur	apparence	n'a	pas	d'importance	;	leur	âme	est	différente	à	l'intérieur.	
	
Estel-la	:	Et	comment	peuvent-ils	détecter	à	travers	l'ADN	qui	est	une	Starseed	?	Et	peuvent-ils	savoir	de	
quelle	race	il	s'agit	?	
	
Anéeka	:	L'ADN	contient	des	codes	qui	déterminent	des	données	qui	pointent	vers	l'une	ou	l'autre	race,	
ou	même	mieux,	vers	l'un	ou	l'autre	individu	d'une	race	spécifique.	Les	codes	sont	des	fréquences	et,	
avec	les	fréquences,	tout	est	connu.	C'est	pourquoi	la	Cabale	a	pris	tant	d’importance	dans	la	recherche	
génétique.	Toute	la	Silicon	Valley	en	Californie	travaille	en	génétique.	Pas	tant	dans	ce	qui	concerne	les	
ordinateurs,	bien	que	cela	aille	main	dans	la	main.	Ils	savent	que	les	Starseeds	les	envahissent	et	les	
vaccins	sont	une	de	leurs	réponses.	Objectif	:	couper	le	signal	des	enfants	pour	que	l'être	stellaire	
n'entre	pas	dans	le	corps.	
	
Estel-la	:	Wow	Anéeka.	Donc,	quand	tu	dis	«	à	un	individu	d'une	race	»,	tu	veux	dire	qu'ils	peuvent	savoir	
qui	vous	êtes	ou	étiez	dans	la	5D	?	

Anéeka	:	Oui,	exactement.	Nous	utilisons	une	méthode	à	distance	qui	est	un	laser	qui	lit	l'aura	des	gens	
et,	selon	l'énergie	et	ses	couches,	ses	fréquences,	vous	pouvez	savoir	qui	est	qui.	Le	problème	est	que	ce	
n'est	pas	aussi	précis	qu'un	test	génétique.	En	conséquence,	en	raison	d'erreurs,	nous	préférons	
renoncer	à	l'utilisation	de	cet	appareil.	Il	est	donc	logique	de	voir	qu'ils	utilisent	les	tests	PCR	pour	
détecter	et	rechercher	les	Starseeds	et	parmi	elles,	les	plus	dangereuses.	

Imaginez	juste	une	graine	de	Swaruu,	elle	devient	une	autre	Jeanne	d'Arc	avec	tout	le	désordre	qu'elle	
ferait,	encore	plus	si	elle	amenait	une	armée	à	elle.	En	soi,	à	partir	des	communautés	de	même	pensée	
sur	Terre,	notez	que	parmi	les	Starseeds,	bien	qu’elles	soient	peu	nombreuses	ou	éveillées,	elles	auront	
une	nette	tendance	à	se	rechercher	et	à	coopérer	les	unes	avec	les	autres,	tandis	que	l'humain	moyen	
n'obéira	qu'aux	règles	de	la	Cabale	et	qu’il	s’empêtrera	dans	la	séparation.	
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Estel-la	:	Mais,	wow.	Quand	ils	savent	quel	individu	vous	êtes,	que	savent-ils	de	votre	vie	?	Est-ce	que	
chaque	personne	a	des	données	sur	son	identité,	ou	quelque	chose	comme	ça	?	Cela	ne	peut	pas	être	
«	personne	»?	

Anéeka	:	C'est	bien	ça.	Ce	qui	se	passe,	quelqu’un	qui	est	une	Starseed	n'est	pas	«	personne	».	Depuis	
les	plans	supérieurs,	ou	même	ici	dans	la	5D	ancienne	et	commune,	ceux	qui	entrent	comme	Starseeds,	
sont	ceux	de	l'élite	avec	beaucoup	d'expérience,	c'est-à-dire	et	je	n'exagère	pas,	je	le	dis	littéralement	:	
"les	Starseeds	qui	y	travaillent,	y	compris	vous	deux,	sont	celles	des	corps	d'élite,	des	forces	spéciales.	
Tout	sauf	"personne",	sinon	elles	ne	seraient	pas	là.	Elles	savent	ce	qu’elles	font".	Et,	du	point	de	vue	de	
la	Cabale,	elles	sont	une	très	grande	menace	pour	eux.	Comme	Yázhi	vient	de	l'expliquer	dans	une	vidéo	
très	récente,	il	y	a	quelques	jours	à	peine.	

Cristina	:	Merci	Anéeka.	La	vidéo	de	Yázhi	est	spectaculaire.		

Estel-la	:	Et	dire	que	je	pensais	que	seuls	les	braves	ou	les	masochistes	entraient	ici	pour	jouer.	

Anéeka	:	Tout	le	monde	a	une	mission	là-bas.	Mais	les	missions	ne	sont	pas	comme	vous	les	dépeindriez	
ou	comme	un	commandement	militaire,	bien	que	cela	se	produise	aussi.	Parfois,	elles	sont	juste	là	pour	
vivre,	et	avec	cela,	elles	amènent	un	grand	changement.	Elles	n'ont	pas	à	chercher	quelle	est	leur	
mission	ni	à	se	sentir	mal	de	ne	pas	la	faire	ou	de	ne	pas	la	remplir.	Cela	a	déjà	été	pensé	d'en	haut.	C'est	
déjà	résolu.	De	petites	choses	sur	Terre,	des	actions	apparemment	insignifiantes	apporteront	de	très	
grands	changements	et	quelqu'un	doit	les	faire.	Une	mission	est	accomplie	ou	réalisée	simplement	en	
vivant	vos	vies,	comme	vous,	comme	les	Starseeds	le	veulent,	en	toute	liberté	;	d'autres	entrent	
directement	avec	ordre	de	faire	quelque	chose	de	particulier	;	toute	situation	qui	se	trouve	entre	les	
deux	peut	exister.	C'est	un	bazar	phénoménalement	compliqué,	complexe	et	multidimensionnel	que	ce	
qui	se	passe	sur	Terre.	Et	ni	nous,	ni	personne	de	ces	densités	ne	savons	exactement	ce	qui	se	passe.		

Nous	cherchons	tous	des	réponses	en	fonction	de	notre	point	d'attention	et	de	qui	nous	sommes,	de	la	
densité.	Peu	importe	qu'ils	soient	sur	Terre	en	train	d'esquiver	des	seringues	ou	en	orbite	en	train	
d'esquiver	des	tirs	de	plasma	ou	des	armes	à	énergie,	nous	jouons	tous	notre	rôle	dans	cet	énorme	
désordre	cosmique.	Et	personne	n'est	à	l'abri	d'un	grand	risque	mais	nous	allons	de	l'avant.	Car	c'est	ce	
que	nous	sommes	et	nous	le	faisons	pour	qui	nous	voulons	et	pour	nous-mêmes	parce	que	si	nous	ne	le	
faisons	pas,	nous	perdons	notre	âme.	

	

Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:	https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:	 			https://lbry.tv/@CosmicAgency:c	

Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:				https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	

Conocimiento	Pleyadiano	(Esp)	:	https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q	

Esprit	Libre	(Français)	:			 			https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q	


